

# PARTAI

## Satgas TNI Habema Marinir Bagikan Susu Bergizi, Anak-Anak Papua Berseri

Jurnal Agung - [PAPUA.PARTAI.OR.ID](http://PAPUA.PARTAI.OR.ID)

Feb 4, 2025 - 17:55



YAHUKIMO- Kepedulian **Satgas Yonif 6 Marinir** terhadap masyarakat Papua terus diwujudkan melalui aksi nyata. Saat melaksanakan **patroli di Kabupaten Yahukimo**, prajurit Marinir tak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga memberikan **susu bergizi kepada anak-anak** sebagai bentuk dukungan

terhadap kesehatan dan pertumbuhan mereka. **Selasa (04/02/2025).**

Kegiatan ini menjadi bukti **komitmen Satgas Yonif 6 Marinir dalam meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di Papua**, khususnya bagi anak-anak yang kelak akan menjadi penerus bangsa. Dengan memastikan asupan gizi yang lebih baik, diharapkan mereka dapat tumbuh sehat dan memiliki masa depan yang lebih cerah.

Dansatgas **Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan bahwa selain menjaga **keutuhan wilayah**, prajurit TNI juga memiliki **tugas sosial yang tak kalah penting**. Mereka selalu berusaha **mendekatkan diri dengan masyarakat**, memberikan perlindungan, serta membantu memenuhi kebutuhan dasar mereka.

**"Senyum dan kebahagiaan anak-anak adalah tujuan utama kami di sini. Kami akan selalu berupaya memberikan kebahagiaan bagi masyarakat Kabupaten Yahukimo,"** ujar Letkol Marinir Rismanto.

Momen saat prajurit berbagi susu dengan anak-anak Papua menciptakan suasana **hangat dan penuh keceriaan**. Para prajurit tak sekadar bertugas, tetapi juga menjadi bagian dari masyarakat, mendengarkan cerita mereka, dan memberikan semangat bagi masa depan anak-anak di Yahukimo.

Panglima **HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, turut mengapresiasi **inisiatif Satgas Yonif 6 Marinir** dalam membantu pemenuhan gizi anak-anak Papua.

**"Langkah Satgas Yonif 6 Marinir dalam membagikan susu bergizi saat patroli ini adalah bentuk kepedulian nyata TNI dalam melayani kebutuhan dasar masyarakat. Hal ini selaras dengan upaya percepatan pembangunan di Papua,"** ujar Mayjen TNI Lucky Avianto setelah menerima laporan kegiatan.

Dengan aksi nyata seperti ini, **TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung masyarakat**. Langkah-langkah kecil seperti **membagikan susu bergizi** bisa menjadi pondasi kuat bagi **generasi Papua yang lebih sehat, cerdas, dan sejahtera**.

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**